



MEJORA S&P PERSPECTIVA DE MÉXICO



La calificadora Standard & Poor's mejoró la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo de México a "positiva", desde "estable".

Las reformas estructurales que están ocurriendo en el país serían la antesala a mejoras en la calificación de deuda soberana de México. Un ejemplo de la mayor confianza en el país son las entradas de recursos del exterior que han llevado a una fuerte apreciación del peso frente al dólar.

Expuso que la capacidad de la actual administración para capitalizar el reciente impulso político en el primer año a año y medio de gobierno, "será crucial para la calificación crediticia futura de México".

El avance de las calificaciones soberanas de México, dependerá de que el gobierno logre avanzar exitosamente políticas que fortalezcan más el margen de maniobra fiscal de México y que inyecten más dinamismo en la economía.

"Podríamos subir las calificaciones en el curso de los próximos 18 meses, con base en nuestra evaluación sobre el impacto de las reformas que busquen fortalecer la base de ingresos no petroleros del gobierno general -central y local- y fomentar una mayor inversión.

Por ejemplo, podríamos subir las calificaciones si las reformas reducen la vulnerabilidad de las finanzas públicas del país frente a un marcado descenso en los ingresos petroleros, y si se dan pasos para fortalecer su panorama de crecimiento de largo plazo", expuso la firma.

Por el contrario, advirtió que podría revisar la perspectiva a estable si el gobierno no logra la aprobación para sus propuestas de políticas sustanciales, o si las reformas son insuficientes, en nuestra opinión, para fortalecer de manera importante las finanzas públicas del país y contribuir a que alcance una mayor resistencia económica.